



第32号

2021年1月18日発行

発行人 植野智恵子
編集責任 広報委員会〒360-0041 埼玉県熊谷市宮町2-39
☎ 048-521-4600
㈹ 048-525-7272
<http://www.kumagayacci.or.jp>

かわら梅し子

女性の元気が未来を築く



会長 植野 智恵子

明けまして
おめでとうございます

例年ならば新しい年の幕開けを楽しみに迎えておられることが存じますが、長引くコロナ禍が社会の活力を多方面で奪い、厳しい時代を私たちは今生きて

います。

奇しくもこのコロナウイルスをきっかけに働き方改革は著しく進化し、Zoomなどのオンラインを使ったりモートワークが瞬く間に定着し、新たな働き方や生活を導いてくれているかのようです。時代は大きく変わりつつあります。変化を機会に変えるべく新しい時代に対応し、お互いに認め合い、感謝し合う関係を築き上げ、共に成長してまいりたいものです。
本年が皆様にとりまして実り多く幸せな一年となりますようお祈り申し上げます。

副会長
奥野 弘子明けまして
おめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で女性会の行事もできず、残念に思います。ですがこんな時ほど女性の元気が職場や家庭を明るくする事に繋がると信じております。どうぞお体を大切にお会いで生きることを楽しみにしています。

副会長
飛田 真澄明けまして
おめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。今年は丑年です。丑の着実な歩みは諸病諸悪をはねのけて、明るく平穏な一年を拓いてくれる事と存じます。皆様がより一層の御多幸に恵まれますよう、又、1日も早く新型コロナウイルスの終息が迎えられますようご祈念申し上げます。

常任理事
権田 和子人生は
平坦な道ばかりではない

人生は平坦な道ばかりではない。むしろ凸凹の方が多い。「ボロは着ても心は錦」と水前寺清子が唄う。錦に輝かせるのは、自分の心次第。幸せは自分の心で作るもの。明るい未来を信じ、今出来る事を精一杯頑張り、牛の如く焦らずゆっくり歩いて行こう！丑年の幕開け、皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

常任理事
藤野 佳子明けまして
おめでとうございます

女性会の常任理事を拝命致しました藤野です。非力でありますが、皆様のお役に立てるよう努力する所存です。楽しく和やかな会を築き、その和の力が、コロナ禍もしくはその後の新たな感染症パンデミックでも、影響を最小限に留めるだけの大きな力の礎となれたらと、希求しております。

顧問
石山 美江子明けまして
おめでとうございます

明けましておめでとうございます。私達は、生活に多大な影響を及ぼしているコロナ禍と真剣に向き合わなければなりません。ポジティブな自己防衛と自肅生活が必要と感じます。皆様の健康とご多幸をお祈り申し上げます。

顧問
日向 美津江

コロナ禍を日常として

女性会の皆様とお会いする機会を無くしておりましたが、元気にご活躍の事と存じます。新年を迎えるワクチンの供給も報道されています。こんな時こそ女性の平常心を發揮して、細心の注意を払い、コロナ禍でもできる事をして参りましょう。

◎ 総務委員会

委員長



明けましておめでとうございます。コロナ禍の中厳しい年明けとなりましたが、女性会の皆様と共に前を向き、少しずつ活動が再開出来る事を祈念しております。本年も宜しくお願ひ致します。

中島 あけみ

副委員長



明けない夜はない様に明けない年はありません。日常が奪われた昨年でしたが大きく変わる(大変)を柔軟に受け入れしなやかで強い自分を心掛けます。皆様にとって笑顔溢れる一年でありますように。

高木 久美子

副委員長



明けましておめでとうございます。令和3年は試練の時が過ぎて早く静穩な生活に戻ることを願っております。
商工会議所女性会の益々の発展のために引き続きご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

大島 美恵子

副委員長



田舎のお菓子屋の娘に生まれ‥人生折り返しの50才。あんこを煮るとか、地域の歴史とか、土をいじるとか、楽しくなりはじめた今日このごろ。新しい年も一歩一歩前を向いて歩んでいきたいと思います。

高柳 紀子

◎ 研修交流委員会

委員長



皆様、なかなかお会い出来ませんが、お変わりありませんか。一昨年のランチミーティング、研修旅行が懐かしい思い出です。今後の行事開催もままなりませんが、どうぞお体に気をつけてお過ごし下さい。

島村 紀美江

◎ 広報委員会

委員長



皆様お元気でいらっしゃいましたか?皆様とお会いできなくなって1年。丑年は、明るい話題を「かわら撫し子」からお届けいたします。マスク無しで皆様と語りあえる日を。皆様が幾久しく健やかでありますように。

笠原 洋子

副委員長



昨年は未知のウイルスとの戦いで数多の心労がありましたが、2021年は東京オリンピック・パラリンピックも開催される予定という事で、置かれた状況の中でも明るい希望をもって、本年も宜しくお願ひ申し上げます。

尾嶺 真理子

副委員長



先日久しぶりに広報委員会の方数人にお会いする機会がありました。人と人との関わりがこんなにも心動かすものだと深く感じました。
新しい年には笑顔で女性会の活動を報告出来ることを願っております。

大川 和代

副委員長



笑う門には福来たる。笑いは心と体を元気にしてくれます。コロナ禍の中ですが皆様の笑顔の力を借りて、女性会の活動を盛り上げて行きたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

馬場 利香

副委員長



広報副委員長の鈴木です。あけましておめでとうございます。
今、この時を大切にそして未来に向かい喜びも悲しみも皆さんと一緒に分かち合える、そんな一年になりますよう、期待します。

鈴木 智子